

# Carta a un padre o futuro padre

Nix Noctis



# Capítulo 1

## **Carta a un padre o futuro padre**

Tener un hijo no es un regalo, no es felicidad pura, es responsabilidad, necesita cuidados, ¿Pero que tipo de cuidados?, un hijo es una promesa, un compromiso que tienes con ese ser, le prometes seguridad, amor, alimento, vestido, educación, buenos valores, cuantas personas se han detenido a pensar si el ambiente en donde están es saludable, si tienen una relación de pareja estable, si no va heredar padecimientos de gravedad, si ellos solos pueden darle todo lo que necesite.

Cuidado, no pensemos mal, mucho menos queremos que la mujer pase por procesos delicados como un aborto, tampoco que de en adopción, cada quien es libre de hacer lo que le parezca correcto, pero a muchos se les olvida que tienen opciones.

Tampoco menospreciamos a los padres, hay muy pocos que sean un gran ejemplo, y espero que haya muchos que aman a sus hijos, amor, no es una palabra cualquiera, ¿Cuántos de nosotros escuchamos un te amo a diario? Es difícil de saber, es una variable tan grande, y cuantas de esas veces se han dicho con el corazón.

Un te amo son palabras mayores, se nos ha olvidado el significado de ciertas palabras, como amistad, felicidad, empatía, si no tenemos bien en claro el significado de la vida, como podemos traer tan fácilmente a otra persona, tienes que hacerte cargo de que en un futuro sea un gran ser humano, y la educación comienza desde que nace, van repitiendo lo que hacemos, ya sea bueno o malo, aun no tienen la noción de eso.

Claro, tienes la ilusión de tener a alguien que se parezca a ti, o sea el producto de amor con tu pareja, pero sabemos que no es suficiente, no satanicemos la educación sexual en los niños, es de gran ayuda, el saber es poder como diría cierta persona, lamentablemente vivimos en un lugar que nos cierra las puertas.

Nosotros los hijos sabemos que nos hizo falta y que nos sigue faltando, y no, aunque seas padre de familia actualmente, primero fuiste hijo, piensa, que quisieras cambiar, que no quieres repetir, que quieres brindar, vuelve a recordar sin olvidar que todo lo que des debe ser a su medida, ni mucho, ni muy poco, tiene que ser lo justo.

Mas allá de un escrito de arte, o con palabras trenzadas para hablar de manera bella sobre un tema, esto es mas directo, porque no podemos permitirnos que las personas malinterpreten, no es el punto, y tampoco

que se queden con solo estas palabras, investiguen, con profesionales, en libros, en la experiencia, tu sabrás lo que es correcto.